

Reporta Cuba elevada cifra de niños recuperados de la Covid-19



La Habana, 9 may (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) informó este sábado que los 180 niños diagnosticados con Covid-19 han evolucionado sin complicaciones, de ellos 126 ya se recuperaron y están de alta médica bajo vigilancia domiciliaria.

De acuerdo con la información brindada en la habitual conferencia de prensa del doctor Francisco Durán, director de Epidemiología del Minsap, las complicaciones en esos casos de menores han sido mínimas, y las recomendaciones para su protección son las mismas de los adultos, aunque deben extremarse por su propia edad, en la que el descuido puede ser mayor.

Precisó el especialista que de acuerdo con la experiencia de Cuba y la internacional, no son los niños los que presentan una evolución clínica compleja.

Durán también se refirió a la importancia de una buena alimentación con una dieta balanceada para beneficiar el sistema inmunológico, el que está en desventaja en el caso de personas que consumen comida chatarra, negativa por la obesidad, hipertensión arterial y diabetes, entre otras enfermedades crónicas.



Radio Habana Cuba